



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和7年度 第7号 令和7年11月20日

発行：栃木市立赤麻小学校長

中学生ボランティアも大活躍！「あかまっこ体験フェスタ」は今年も大盛況！

11月8日(土)、あかまる隊(保護者や卒業生保護者のボランティア団体)と本校PTA主催の、「あかまっこ体験フェスタ2025」が開催されました。3回目となる今年、初めて中学生ボランティアを募りました。藤岡中生が、射的や型抜き、ストラックアウトなどのブースで、運営の手伝いをする姿は大変頼もしく、あかまっこ子のよき手本となってくれました。アシストネットや消防団の皆様のように、先々、頼もしい地域の担い手となってくれることでしょう。

また、今年は栃木市スポーツ推進委員の皆様にもご協力いただき、校庭でモルックとバッゴーの体験ができました。どちらも手軽にできて、大人も大いに盛り上がって楽しむ姿が見られました。新たなステージ発表では、栃木二胡愛好会の皆様の美しい音色が響き渡るすばらしい演奏や、飛び入り参加で子供たちも楽しませていただいた小池若連の皆様によるお囃子で大いに盛り上りました。正に「子供も大人も笑顔になれる楽しいイベント」となりました。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。今年も大変お世話になり、ありがとうございました。



二胡の演奏



チアダンス



小池若連のお囃子



消防放水体験と写真撮影



モルック体験



藤岡中生ボランティアが大活躍の射的・型抜き・ストラックアウト



木工製品販売



フレスレットづくり



ネイルチップづくり



折り紙作品販売



お菓子釣り



スーパー竹とんぼ



缶パッチづくり



ヨシあかえづくり・バルーンアート



キッチンカーなどの販売

第2回学校運営協議会を開催

11月5日本校の教育活動をご参観いただき、貴重なご意見・ご感想をいただきありがとうございました。今後の教育の改善に役立てて参ります。



授業参観の様子

- 全体的に、児童が落ち着いて楽しそうに授業を受けていた。
- 5・6年の持久走の授業では、自分の体力に合わせて走れており、強制感がなくてよかったです。
- 相手のよいところを見つける掲示物がよい。各学年の係の名前や取組が、子供の発想を生かして工夫されている。
- 育児休暇中の男性職員がいると聞き、そのことで子供たちにも男女平等の趣旨が伝わり、よい影響を与えると感じた。



マラソンタイム参観の様子

ふじおかおはなし会「コロポックル」さんによる人形劇鑑賞会を行いました！

11月6日の3校時、全校生で鑑賞しました。最初は『桃太郎』のエプロンシアターでした。歌に合わせて次々にキャラクターが飛び出し、「キジがかわいかった！」など子供たちは喜んでいました。大型紙芝居『島ひきおに』の読み聞かせでは、手作りの迫力ある挿絵と、変化自在の語りに子供たちは思わず物語の世界に引き込まれていました。高学年では「鬼は村人と一緒に遊びたかっただけなのに、やっかいもの扱いされてかわいそうだと思った。」「自分も音読をするときは、こんなふうに気持ちを込めて読めるようになりたい。」などの感想も見られました。

最後は、人形劇『魔法使いのかがみ』を鑑賞しました。「魔法使いがとても大きくてびっくりした」「いろんな物に変身したのがおもしろかった。最後の変身が一番おどろいた。」などの感想がありました。そして、子供たちの退場の際には、人形たちがお見送りをしてくれて、子供たちはとても喜んでいました。

子供たちの読書への興味・関心を高めるために、コロポックルさんが長年取り組んでこられたボランティア活動の功績のすばらしさに、改めて感じ入った人形劇鑑賞会でした。お忙しい中、大変ありがとうございました。



不審者対応の避難訓練をしました！



10月23日に、栃木警察署のスクールサポーターをお招きし、不審者が2年生の教室に入ってきた想定で避難訓練を行いました。子供たちは指示に従って校庭に避難し、担任や駆けつけた職員が椅子やさすまたを使って取り押さえる訓練を行いました。

その後、不審者に声を掛けられた場合は、距離をとりながらすぐに逃げたり、大声で叫んだりすることの大切さを確認しました。また、腕を捕まってしまった場合は、腕をくるっと回転させると手が離れることを6年生との実演で教えていただきました。

いつ何時、不審者に遭遇しても、すぐに「気付き、考え、行動」し自分の身は自分で守れるあかまっ子を育てたいです。